

Exposition d'artistes dans les locaux de l'administration communale

Dans le but de permettre à l'art d'aller à la rencontre de tout un chacun et de faire connaître à tous les talents, souvent méconnus, de nos concitoyens, le Collège communal lance un nouvel appel à tous les artistes amateurs désireux d'exposer leurs œuvres les plus diverses (peintures, sculptures, dessins, créations de tout type, ...) dans les locaux de la maison communale. Ceux-ci prendront le relais des artistes qui se sont déjà succédé durant les années 2014, 2015, 2016 et 2017... quelquefois en partageant à deux l'espace qui leur est dédié.

Tout au long de l'année 2018, chacun à son tour aura l'occasion de présenter ses réalisations dans le hall d'entrée, les couloirs et la salle du Conseil et donc au regard des nombreux visiteurs et citoyens fréquentant l'administration communale.

Si vous habitez la commune de Waimes ou en êtes originaire et si vous souhaitez soumettre un projet d'exposition, nous vous invitons à remettre, pour le **26 octobre au plus tard**, votre candidature par écrit auprès de l'administration communale de Waimes, Place Baudouin 1 à 4950 Waimes, en précisant :

- vos nom, prénom et adresse ;
- votre numéro de téléphone et/ou gsm ;
- votre éventuelle adresse courriel ;
- votre discipline artistique ;
- la période d'exposition souhaitée ;
- la description détaillée du projet d'exposition ;
- des modalités techniques particulières (exigences techniques, type de support, ...)

Une réunion d'information et d'échange sera organisée dès que l'administration communale aura recueilli les propositions d'exposition.

La commune espère ainsi contribuer à promouvoir ses artistes locaux en leur offrant une vitrine originale où pourront s'exprimer tous leurs talents.